



令和5年度がスタートしました

今日から令和5年度がスタートしました。今年度から潮見小学校の校長となりました池川 仁（いけがわ ひとし）です。栗井小学校から参りました。よろしくお願いいたします。

自己紹介を少しだけ。私は、スポーツ観戦が好きです。大学では野球の経験もあります（軟式野球ですが…）。コロナの影響が少なくなってきたので、サッカーや野球の観戦をしたいと思います。また、読書も好きです。芥川賞を受賞した本県出身の作家、高瀬隼子さんの作品や坊っちゃん文学賞を受賞した瀬尾まいこさんの作品を最近よく読んでいます。

さて、新型コロナウイルス感染症の影響で、活動の制限がかかっていましたが、少しずつ元の学校生活に戻つつあります。まずは、マスクの着脱。4月から、学校ではマスクの着用を求めています。もちろん、個々の体調によって必要な場合がありますし、衛生面や活動内容を考慮してマスクの着用を求める場合があります。それでも、今までのようなマスクの着用の仕方ではなくなったことは、子どもたちの成長にとってよいことだと思います。

今後の学校の活動について、変更がありましたら改めてお伝えいたします。

コロナ後のことを見据えて、私は、「集い、対話し、高め合う学校」をめざしています。学校に、子どもや保護者の皆様、地域の方々が、安心して集まり、みんなで話し合いながら、自他の成長を感じられる、そんな学校にしていきたいと思っています。また、校訓の「明るく やさしく たくましく」を意識しながら、全教職員が一丸となってチーム潮見で子どもたちの教育に尽力いたしますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

4月7日（金）には、入学式準備を行いました。新6年生が一生懸命会場準備をしたり、校舎の掃除をしたりしました。雨の降る中、大変だったと思いますが、丁寧に作業をする姿が印象的でした。最高学年としての自覚を感じました。6年生は、学校のリーダーです。今後の活躍を期待したいと思います。



始業式で、2年生から6年生に伝えたことを掲載しています。保護者の皆様にも、子どもたちへのメッセージをお伝えいたします。

令和5年度 第1学期 始業式 式辞

今日から新年度がスタートしました。朝、皆さんの元気なあいさつを聞いて、とてもさわやかな気持ちになりました。全校の皆さん、進級おめでとうございます。今年度潮見小学校は、創立149年目を迎え、602名でスタートします。

今日から1年生が入学してくるので、どの学年の皆さんも、お兄さん、お姉さんとして1年生にいろいろなことを教えてあげてください。

学年が一つ上がって、担任の先生や学級の友達、教室も変わりました。皆さんはどんな1年にしたいと思っていますか。

令和5年度のスタートにあたり、それぞれの学年の皆さんに校長先生からお願いがあります。

2年生の皆さんは、小学校の1年間の様子が分かったはずですが、やる気に満ち溢れた2年生の皆さんは、今までできなかったことや新しいことにどんどん取り組んでいきましょう。そして、ますます成長してください。

3年生の皆さんは、理科と社会、外国語活動などの学習が始まります。先生や友達の話をよく聞いて、新しい教科の学習に興味をもちながら頑張りましょう。

4年生の皆さんは、クラブ活動が始まります。楽しく活動しながら、高学年の人とも仲良くなって、人間関係の幅を広げましょう。また、本をたくさん読んで、自分の世界も広げましょう。

5年生の皆さんは、高学年の仲間入りです。委員会活動で自分の役割や責任をしっかりと果たしましょう。そして思いやりのある優しいお兄さん、お姉さんになってください。集団宿泊活動でレインボーハイランドに行きます。いろいろな学校行事も楽しみましょう。

6年生の皆さんは、この潮見小学校の最高学年です。学校のリーダーとして下級生の手本になるような行動をしてください。まずは、自分から進んで挨拶をして、よりよい人間関係を築いていきましょう。「6年生はやっぱりすごいな」とみんなに思わせてください。期待しています。

最後に全校の皆さんにお知らせです。4月になってきっと新たな目標を立てていると思います。それに向かって挑戦をする勇気をもちましょう。挑戦をしないと失敗もしません。失敗を恐れず前向きに取り組む潮見小学校の皆さんであってほしいと思います。

令和5年度が皆さんにとって素晴らしい1年になるように、目標をもって粘り強く努力しましょう。これで校長先生の話が終わります。

